



Kölner Domchor gab Konzert in Stadtilmer Stadtkirche

Unter Leitung von Domkapellmeister Eberhard Metternich gab am Samstag Nachmittag der Kölner Domchor – ein hochkarätiges En-

semble mit mehr als 150-jähriger Musiktradition – ein Benefizkonzert in der fast ausverkauften St. Marien Kirche in Stadtilm. Auf Einladung

vom Lions und Rotary Club. Ronald Nöller (Bild links), Lions-Präsident aus Stadtilm begrüßte die Gäste ebenso wie Pfarrer Hansgünter Rei-

chelt zu diesen außergewöhnlichen Konzert. Gekommen waren knapp 50 Sänger aus der Domstadt. Fotos; Hans-Peter Stadern...